

Feliz Navidad 2017

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: Don Nicolás Sbert Llorens en acción de gracias y para que Madre Ràfols interceda por la salud de la familia y por todas sus intenciones. **-BARCELONA:** Margarita y familia en su visita a los sepulcros en la casa general para dar gracias a los fundadores. Hna. Clemetina Sebastián para la Causa. **- GERONA, SANTA COLOMA DE FARNERS:** María Vila Puig agradecida. **- GUADALAJARA:** Señores Azorero Calvo en acción de gracias y para la causa. **-HUELVA:** Sres. Victoria Álvarez y Casimiro Pachón agradecidos en su visita a los sepulcros de la Beata María Ràfols y Venerable Padre Juan Bonal con motivo de sus Bodas de Oro de Militar. **-HUESCA, LA LUENGA:** Cuatro devotas/os de la Madre Ràfols, J. S.-M^a S. R.-R. M. -J. L. por favores recibidos, acción de gracias y protección. **-LOGROÑO:** M. V. para la causa de canonización. **-MADRID, VALLECAS:** Familia García Carretero para la Causa de los Fundadores. **-MÁLAGA, RONDA:** Tere Carrasco da gracias por favores y que Madre Ràfols siga protegiéndolos y Marí Carrasco agradecida y que Madre Ràfols siga acompañando siempre a su familia. **-MURCIA: ALCANTARILLA:** Antonio Ortuño García agradecido. **-NAVARRA, TUDELA:** P. V. En acción de gracias por favores recibidos. **-VALENCIA:** Hna. Rosario Arriba del Parque Colegio Sta Ana para la causa. **-BENIFAIO:** Don Juan Luis y familia agradecidos y que Madre Ràfols les proteja siempre. **-LA ELIANA:** Familia Soriano Martí de Veses muy agradecidos a la Beata María Ràfols, que los acompañe siempre en sus necesidades. **-PILES:** Vicenta Buigues gran devota de Madre Ràfols que ella le acompañe y cuide. **- PUERTO DE SAGUNTO:** Ana López de Sanjosé. Muy da gracias y que Madre Ràfols los proteja. **-ZARAGOZA:** Pilar Gil en acción de gracias por favores, María García entregado en recepción, Paquita Marzo sobrina de las Hnas. Luz y Estella Villarroya agradecida, entregado por Hna. Enriqueta.

INGRESADO EN CUENTA BANCARIA:

Agustín Oliver Marín, Concepción Pérez Montán, Monzón-anónimo, María Luisa Dalmau Sune.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

373



EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado)
donde nació la Beata María Ràfols



Junto a Ti nacimos, crecimos y estamos.

En Zaragoza, la Junta del Hospital de Nuestra Señora de Gracia anda buscando soluciones para una mejora en la atención de la Casa. El 28 de diciembre de 1804, acompañados de su fundador Juan Bonal llegan a Zaragoza 12 hermanos y 12 Hermanas para atender, desde el 1 de enero de 1805, el hospital.

En 1808 estalla la Guerra de la Independencia y Zaragoza vive los Sitios. La hermandad masculina ha desaparecido; las presiones de los trabajadores asalariados, la inestabilidad vocacional o que el trabajo no sea propio de su sexo son algunas de las posibles causas. Las Hermanas se mantienen en pie. Vivir el cada día apasionadamente, hacer único el momento presente, les ha ido entrenando y cuando llega la guerra, el hambre, la inseguridad, el miedo y la pobreza, las encuentra preparadas. **FUERTES EN LA FE, SEGURAS EN LA ESPERANZA, CONSTANTES EN EL AMOR.** Afianzadas sobre la vivencia cotidiana de la hospitalidad están disponibles para vivirla como ofrenda y sacrificio, en una entrega continua y heroica, hasta dar la vida.

Cuando finaliza la guerra doce Hermanas se han dejado caer en el surco, muertas de cansancio, de hambre. Eran veintiuna; quedan nueve mujeres que van a pasar, como tantos otros, por la experiencia de no ser nadie, de no contar nada. Llega el afán de control y el intento de desvincular a las Hermanas de dos personas significativas: María Ràfols Y Juan Bonal. Un hombre y una mujer proféticos, que atentos a las llamadas de Dios, responden. El 1824 es un año feliz. El sueño se ha cumplido; son una congregación religiosa. Se aprueban las Constituciones y cuatro Hermanas profesan públicamente, al año siguiente, sus votos perpetuos. Tres pertenecen al grupo fundacional: Hna. María Ràfols, Hna. Tecla Canti y Hna. Raimunda Torrellas. La Hna. Teresa Rivera había ingresado en el año 1806. La hermandad está consolidada; y el servicio hecho con todo detalle, con todo cariño, con el mayor amor, continúa. La entrega de las Hermanas durante la epidemia de cólera de 1855, que atienden, además del hospital, dieciocho pueblos, hace que el gobernador de Zaragoza solicite y consiga una Real Orden por la cual la congregación pueda extenderse. Es el año 1857 las puertas están abiertas.

En 1865, la Congregación pasa a denominarse "Hermanas de la Caridad de Santa Ana", como muestra del cariño que desde los inicios se profesa a la madre de María de Nazaret. El 25 de abril de 1868, la comunidad de Huesca se incorpora a la congregación. Sesenta años de separación no significan sesenta años de lejanía... porque en el corazón no hay distancias.

El ideal misionero se recoge ya en las Constituciones de 1883 y se hace realidad cuando un grupo de Hermanas, animadas de ese espíritu, dejan España y, en 1890, llegan al Lazareto de la Isla de Providencia en Maracaibo (Venezuela). En 1951, con la fundación en Nadiad (India), la acción apostólica de la Congregación se extiende a misiones vivas. **ÁFRICA...** La primera fundación es en Ghana, el año 1970. **AUSTRALIA**, en 1985.

1819/2017. –Una vez más agradezco a la Beata Madre María Ràfols, todos los favores que por su mediación he recibido durante mi vida; le pido que me vuelva a ayudar y que me salgan bien unas pruebas que me van a hacer en el Hospital. Gracias Madre Ràfols, sé que no me va a fallar porque Dios siempre escucha sus súplicas. Espero su pronta canonización con grandes deseos y rezo todos los días para que así sea.

**D.^a Vicenta Buigues
PILES (Valencia)**

1820/2017. –Muy Estimada Comunidad: Envío un pequeño donativo para la canonización de la Beata Madre María Ràfols porque le estoy muy agradecida por varios favores recibidos por su intercesión, aunque el protagonista sea el Señor. Cada día me está costando más el escribir y lo mismo tener que ir a Correos; que está algo lejos pero voy con carrito. Que el Señor y la Madre. Ràfols me ayuden; en ellos confío y en ustedes también, Hermanas y Gracias por todo.

**D.^a Ana López –PUERTO DE
SAGUNTO (Valencia)**

1821/2017. – Damos gracias a la Beata Madre María Ràfols porque todo lo que le hemos pedido lo hemos logrado por su intercesión ante el Señor. Le pedimos que siga ayudándonos siempre como hasta

ahora lo ha hecho. Somos sus devotos y nunca nos falla. Gracias Madre Ràfols, pedimos tu pronta canonización.

**Familia Gordillo Mohedano
ZARAGOZA**

1822/2017. –Con estas palabras quiero agradecer a la Beata María Ràfols su intercesión ante Dios Padre en un momento de mi vida difícil, y gracias a su ayuda todo fue bien. Le pido que me siga ayudando siempre.

Una devota–VALENCIA

1823/2017. –Muy queridas Hermanas, regresamos muy encantados de la misa en la basílica del Pilar y la visita a los sepulcros de la Beata Madre María Rafols y del Venerable Padre Juan Bonal, donde pude dar las gracias por la salud de mis hijos y mi marido, tan buenos y trabajadores. Y gracias por toda la amabilidad de ustedes que siempre nos dan cuando llegamos a visitarlas.

**Mari Carrasco-RONDA-
(Málaga)**

1824/2017. –Madre Ràfols, Y Padre Juan os pido un favor y es que intercedáis ante el Señor para que me vaya bien en los exámenes e intervención médica que me van a hacer.

Manuela Zubiaur-ZARAGOZA